
Herr Stadtpräsident Strohdiek teilt mit: 
 
Auf der nichtöffentlichen Sitzung der Ratsversammlung am 08.12.2009 wurde unter TOP 2. 
„Grundstücksangelegenheiten“ der Beschluss gefasst, die Vertragsverhandlungen unter einer be-
stimmten Auflage fortzusetzen. 
 


